

Raúl Castro rend hommage à Frank País et aux martyrs de la Révolution Cubaine



Santiago de Cuba, 31 juillet (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a rendu hommage, dans la ville de Santiago de Cuba, dans l'est de notre pays, aux martyrs de la Révolution au Cimetière Patrimonial Santa Ifigenia.

Raúl Castro s'est joint aux activités du peuple de Santiago de Cuba pour rendre hommage aux hommes et femmes qui ont donné leurs vies durant la lutte insurrectionnelle contre la dictature de Batista.

Des roses blanches ont été déposées dans les mausolées du Héros National de notre pays, José Martí, du Père de la Patrie, Carlos Manuel de Céspedes, de la Mère de tous les Cubains, Mariana Grajales et devant le monolithe qui abrite les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Raúl Castro s'est rendu au panthéon familial où reposent les restes de Frank País pour y déposer une gerbe de fleurs au nom du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197696-raul-castro-rend-hommage-a-frank-pais-et-aux-martyrs-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba